



【学校教育目標】

自ら考え学習する生徒（自主）
心身ともに健康な生徒（剛健）
情操豊かな生徒（敬愛）

栃木市立寺尾中学校
令和4年10月17日 文責 校長

学校づくりスローガン 『だれ一人欠けてはならない大切な仲間 寺中丸』

●地区新人大会 新チームスタート後初めての公式戦

男子バドミントン部 ●●●●さん 男子シングルスで第3位入賞
女子バドミントン部 団体戦で県大会出場権獲得

10月13日(木)と14日(金)、各競技で地区新人大会が開催されました。新チームスタート後初めての公式戦ということもあり、緊張して固くなってしまった場面もありましたが、試合の緊迫感を味わえたことは次につながる貴重な経験です。

本校では、今年度男子ソフトテニス部員の入部があったため、1年生が今大会で公式戦初出場を果たしました。結果は、2年生主力の相手チームの壁は厚く初戦敗退でしたが、新しい一歩を踏み出しました。また、バドミントン部は、団体戦で女子チームが、個人戦でも男女合わせてシングルス2人、ダブルス1組が県大会出場権を獲得するなどの好成績を収め、存在感を示しました。

いずれの部も、冬の間、地道に練習を重ね、来年度の大会で今大会以上の結果を出せるよう頑張っています。

◆団体戦結果

男子ソフトテニス部 初戦敗退

1回戦 × 寺尾中 0-3 小山二中

男子バドミントン部 第7位

1回戦 ○ 寺尾中 2-1 桑中

準々決勝 × 寺尾中 1-2 間々田中

順位決定戦 × 寺尾中 1-2 南河内中

女子ソフトテニス部 初戦敗退

1回戦 × 寺尾中 1-2 石橋中

女子バドミントン部 第8位 県大会出場権獲得

1回戦 ○ 寺尾中 2-0 小山中

準々決勝 × 寺尾中 0-2 南河内中

順位決定戦 × 寺尾中 1-2 大平中

順位決定戦 × 寺尾中 1-2 間々田中

◆個人戦結果(県大会出場権獲得者のみ掲載)

バドミントン部

【男子シングルス】 ●●●●さん 第3位

【女子シングルス】 ●●●●さん 第9位

【女子ダブルス】 ●●●●さん ペア 第11位
●●●●さん



県大会出場を賭けて熱戦を展開するバドミントン部

●三峯祭にむけて頑張る生徒たち 当日は多くの皆様のご来場をお待ちしております。

令和4年度の三峯祭(文化祭)は、●月●日(●)午前8時30分～です。生徒たちは、運動会終了後から、三峯祭に向けての準備や練習に精一杯励んでいます。去年に引けを取らない盛り上がり期待できそうです。当日はぜひ多くの皆様にご来場いただきまして、生徒たちの活躍をご覧いただきたく存じます。



全校合唱の練習風景。今年アンジェラ・アキさんの「手紙」を歌います。



舞台上で台本の読み合わせをする演劇キャスト班。今年の演目は『権蔵太鼓』です。



協力して舞台背景の制作に励む演劇スタッフ班。当日は、音響や照明も担当します。



昼休みを使って一生懸命練習する和太鼓班。今年も4曲演奏します。



午後のパフォーマンスの部にも5組が出場予定です。

●いちご一会とちぎ国体観戦 (R4.10.6)



10月6日(木)午後、市内のマルワ・アリーナとちぎ（栃木市総合体育館）で行われた、いちご一会とちぎ国体のハンドボール競技（成年男子）を全校生で観戦してきました。多くの生徒が、ハンドボールの試合を生で観戦するのは初めてでしたので、香川県vs 群馬県の迫力ある試合に見入っていました。試合内容の方も手に汗握る接戦で、市から配付された応援グッズ（スティックバルーン）をたたきながら、熱心に応援する姿が見られました。国体が本県で開催されるのは1980年の「栃の葉国体」以来42年ぶり。生徒たちにとっては貴重な経験になったことと思います。

市内の各小中学校で作成した「手作り応援のぼり旗」も会場に飾られていました。本校が作製したのは、岩手県のはぼり旗です。

◆ハンドボールの授業（保健体育）

本校では、国体観戦を前に、生徒たちに少しでもハンドボールについての理解を深めてもらう目的で、保健体育の球技分野の授業で全学年でハンドボールを行いました。そんなこともあり、生徒たちは国体のハンドボールの試合をより興味を持って見る事ができたと思いますし、選手の一つ一つのプレーのすごさを実感できたのではないかと思います。



●教育委員さんの学校訪問 (R4.9.16)

9月16日(金)に、栃木市教育委員会の教育委員さんによる学校訪問がありました。これは、教育委員の方が各校の特色ある教育活動等を具体的に把握し、教育委員会での協議に生かすことを目的に行われているものです。本校の訪問は、実は令和元年度秋に予定されていましたが、台風による水害の影響で翌年に延期となり、また、令和2、3年度もコロナの影響で中止になり、3年越しでようやく実現したものです。3時間目の授業を参観した後、校長室で意見交換を行いました。本校の学校経営の特色や本校生の素晴らしさを余すところなくお伝えすることができたと思います。



訪問された●●委員、●●委員、●●委員

●リサイクル資源物回収にご協力をお願いいたします。

班内回覧でもお知らせがいていると思いますが、以下の通り寺尾中学校生徒会・PTA合同リサイクル資源物回収を行います。回収物の拠出について、地域の皆様にご協力いただけますと幸いです。どうぞ、よろしくお願いします。



【昨年の様子】

日 時 令和4年●月●日（●） 8:00～

小雨決行 ※大雨の場合は●月●（●）に延期

回収物 新聞紙、広告類・雑誌類・段ボール・アルミ缶・ペットボトルのふた
※ピン類の回収は行いませんので、ご注意ください。

回収方法 ●月●日～●日の期間に、各自治会の公民館までご持参をお願いします。

●お知らせ（職員の動向）

出産休暇に入りました●●●●●教諭の後任として、●●●●●（●●●●●●●●●●）先生が、10月3日より本校に着任しましたので、お知らせいたします。担当教科は音楽、学年所属は第3学年副担任です。また、部活動はソフトテニス部を担当します。どうぞ、よろしくお願いします。

